

Le Canada finance l'opposition armée ukrainienne

RÉSEAU VOLTAIRE | 21 FÉVRIER 2014

ENGLISH ESPAÑOL



Le ministère canadien des Affaires étrangères a versé une « aide exceptionnelle » à une ONG ukrainienne afin de financer le matériel médical et un hôpital de campagne commandés.

La transaction a eu lieu le 17 février 2014, soit la veille de l'assaut de la place Maidan par l'opposition armée.

Source : « Le Canada finance l'opposition armée ukrainienne », *Réseau Voltaire*, 21 février 2014, www.voltairenet.org/article182248.html